

## **Menyesuaikan Jodoh Namun Tidak Berubah, Tiada Halangan di Hati**

Seminar Dharma Melbourne Tahun 2013 (Bagian 2)

Uang itu tidak terbatas, tetapi uang yang kita peroleh itu ada batasnya dan nafsu keinginan kita tidak akan pernah terpuaskan. Jika kita menggunakan hidup kita yang terbatas untuk mengejar uang yang tiada batas, berharap untuk memuaskan hasrat diri kita yang tak ada habisnya, pada akhirnya kita akan kelelahan oleh hasrat akan uang sepanjang hidup kita. Kita tidak boleh dilelahkan oleh nafsu keinginan kita. Kita harus berpuas diri dan selalu bahagia. Kita masih bisa menikmati sinar matahari, udara dan air di dunia saat ini. Kita masih aman dan sehat serta tidak mengidap penyakit kanker. Ini adalah berkah terbesar. Apa yang ingin kita kejar lagi? Jangan mengejar lagi. Semakin mengejar maka semakin miskin. Jika tidak mendapatkan kepuasan maka tidak akan bahagia. Kalian disini yang tidak bisa tertawa semuanya punya pengejaran, istriku, anakku, uangku... tidak akan pernah bisa terpuaskan, jadi tidak akan pernah bisa

tertawa. Orang yang bisa tertawa itu adalah orang yang puas. Orang yang puas adalah orang yang paling bahagia, harus berpuas diri dan selalu bahagia. Bodhisattva menganjurkan bahwa kepuasan adalah konsep tertinggi di dunia.

Ada seorang ibu di Shanghai yang menghidupi anaknya yang berumur 21 tahun untuk bersekolah di Sydney. Karena biayanya yang besar, sang ibu bekerja lima pekerjaan di Shanghai dan mengalami pembesaran liver karena kelelahan. Hanya usia 45 tahun sudah meninggal dunia, karena ingin menyekolahkan anaknya yang berusia 21 tahun di perguruan tinggi. Di Melbourne, ada seorang pria Tionghoa Indonesia yang ingin membeli rumah di kawasan makmur Morningtown. Dia membeli tiga laundry dan tidur tiga jam sehari. Dia sangat lelah hingga seluruh tubuhnya kram, arterinya mengeras. Dia meninggal di usianya yang hanya 39 tahun. Apa lagi yang ingin kita kejar? Manusia harus merasa puas. Jangan menukar nyawa dengan uang. Kita harus menyingkirkan kebijaksanaan palsu di dunia. Hari ini mengambil

keuntungan dari orang ini dan besok mengambil keuntungan dari orang itu, semua ini adalah kebijaksanaan palsu. Kita harus menyajikan kebijaksanaan sejati dari para Buddha dan Bodhisattva, jangan merasa bahwa diri sendiri sangat bijaksana, menggunakan akal untuk menipu orang, karena setelah kamu menipu orang lain, kamu takut orang lain akan mengetahui tentang dirimu, hatimu akan ada halangan. Kamu akan selalu khawatir bahwa orang lain akan menyakitimu dan merasa takut sepanjang hari, maka kamu akan sakit. Orang Tiongkok berkata, "Jika tidak melakukan kesalahan apa pun, maka tidak akan terkejut jika orang mengetuk pintu di tengah malam." Banyak orang lanjut usia yang jujur dan rendah hati sepanjang hidup mereka, mereka adalah teladan yang baik, mereka tidak akan merugikan siapa pun. Anak muda sekarang, penampilan luarnya sopan dan ramah, tetapi memiliki energi yin di dalam hati. Sepanjang hari berpikir untuk mengerjai orang lain. Mereka pasti memiliki halangan di dalam hati. Berharap semua orang menggunakan hati yang welas asih dan tulus untuk memperlakukan orang lain, harus memaafkan orang lain.

Jika seseorang bisa memaafkan orang lain, dia akan merasa sangat nyaman. Jika tidak bisa memaafkan orang lain, maka dia akan kelelahan mental dan fisik. Kita harus mendapatkan bantuan dari orang lain dan juga harus membantu orang lain, baru bisa memiliki kebijaksanaan yang sesungguhnya.

Yang seharusnya didapatkan adalah keberuntungan, dan yang tidak seharusnya didapatkan adalah ketidakberuntungan. Misalnya, anak rajin belajar dan diterima di perguruan tinggi, ini adalah keberuntungan. Ada pria yang jelek dan mengejar wanita cantik. Setelah beberapa tahun menikah, sang wanita merasa bahwa setiap pria lebih tampan dari suaminya, dia pun berselingkuh dengan orang lain. Keberuntungan yang sesungguhnya adalah keberuntungan di hati. Saya sudah puas dan bahagia. Saya tidak menyakiti orang lain. Saya mencintai orang lain dan semua orang di dunia. Semua orang di dunia akan mencintaimu. Ini adalah hukum langit, ini adalah kebenarannya.

Di dunia ini, kita harus belajar menanggung kerugian. Orang yang rela dirugikan setiap hari adalah orang yang mulia, sedangkan orang yang ingin mengambil keuntungan dari orang lain setiap hari adalah orang picik. Hal yang paling mulia bagi seseorang adalah tidak ada kekhawatiran ketika menghadapi kesulitan. Ketika penderitaan datang, dia tidak khawatir, di dalam hati memahami bahwa ini adalah mengikis karma, maka tidak akan bersedih. Semua hal baik dan buruk di dunia ini harus menyesuaikan jodoh terhadap perolehan dan kehilangan. Menanggung sedikit kerugian juga tidak masalah. Seseorang dalam seumur hidupnya akan menanggung kerugian yang tak ada habisnya, dan juga akan mengambil keuntungan yang tiada habisnya, pada saat menanggung kerugian harus terpikirkan ketika diri sendiri mengambil keuntungan, dan sebaliknya juga jangan terlalu gembira ketika mengambil keuntungan, karena dengan segera mungkin akan mengalami kerugian.

Kehidupan seseorang harus terhubung dengan kehidupan orang lain. Seseorang tidak dapat mencapai

apapun hanya dengan mengandalkan dirinya sendiri. Hanya dengan berkumpul bersama dengan orang lain, mengandalkan bantuan semua makhluk baru bisa menjalani kehidupan yang lebih baik. Harus menjalin jodoh dengan orang lain, lebih banyak tersenyum pada orang lain dan lebih berwelas asih. Praktisi Buddhis menyebutnya "pengetahuan dan pandangan", yang berarti mengetahui apa yang dilihat, memahami prinsip-prinsip dunia, mengubah umat awam menjadi orang suci. Hari ini saya tidak bersaing atau berebut dengan kalian. Saya adalah orang yang beretika. Seorang profesor Taiwan dan putrinya pergi ke pasar untuk belanja. Penjualnya sangat tidak sabar, tetapi profesor tetap tersenyum. Setelah selesai berbelanja, putrinya bertanya kepada ayahnya, "Ayah, kenapa kamu tidak bicara? Dia begitu kasar kepadamu, bahkan menggunakan kata-kata yang menghina. Kenapa kamu tidak bicara? " Ayah profesor berkata: "Nak, mereka tidak tersadarkan, tetapi ayah tersadarkan. Mereka tidak mengerti, tetapi ayah mengerti. Kita tidak boleh memperlakukan orang lain dengan buruk. Jika saya bertengkar dengannya, bukankah

ayah juga tidak beretika?" Bertengkar dengan orang lain, berarti kamu menurunkan posisi dirimu. Tidak bertengkar dengan orang lain, maka tingkat kesadaran spiritualmu akan semakin tinggi. Belajar Buddha Dharma tidaklah sulit. Belajar Buddha Dharma harus berpikiran terbuka dan mengerti, ada orang yang tidak tahu apa-apa. Apa itu tidak tahu? Yaitu suatu manifestasi ketidaktahuan untuk mengintrospeksi diri. Orang yang selamanya tidak tahu bahwa dirinya berbuat salah, maka selamanya dia berada dalam ketidaktahuan, karena tidak mengerti, sehingga mengira dirinya selalu benar.

Tidak ada jika dalam hidup, yang ada hanyalah akibat dan hasil. Penyebab seseorang tidak beruntung adalah mereka yang menghambat dirinya sendiri. Banyak orang yang penyakitnya serta temperamennya dikarenakan mereka yang menghambat diri sendiri, dan banyak juga orang yang gagal dalam pernikahannya karena dirinya tidak menghargai orang lain, juga dikarenakan diri sendiri yang menghambat dirinya.

Ada tiga kalimat yang harus dipelajari dalam hidup: yang pertama: Sudahlah ; yang kedua: tidak masalah; dan yang ketiga: Akan berlalu. Pelajari tiga kegembiraan: senang membantu orang lain; berpuas diri dan selalu bahagia, serta memperoleh kesenangan secara tersendiri . Mengapa saya harus hidup untuk orang lain? Saya bisa bahagia kapan pun saya mau, melakukan apa pun yang saya inginkan, menikmati kesenangan sendiri. Jika tidak bahagia di rumah, pergi berjalan-jalan di taman atau bernyanyi. Ketika berpikiran mengerti, maka akan merasa bahagia. Ketika berpikir untuk menyembah Buddha, "Guan Shi Yin Pu Sa, saya sangat bahagia. Namo Amitabha ." Pelajari tiga jangan: Jangan menghukum diri sendiri karena kesalahan orang lain. Orang lain melakukan kesalahan, kamu pula yang marah. Jangan menghukum diri sendiri karena kesalahan diri sendiri. Jika diri sendiri melakukan kesalahan, lalu menampar diri sendiri dan menendang, pada akhirnya masuk rumah sakit jiwa. Jangan menggunakan diri sendiri untuk menghukum dirimu sendiri, selamanya harus tahu untuk menghargai dirimu sendiri. Saya tidak akan membuat kesalahan, jadi



saya tidak akan tertipu! Jadi berharap semua orang bisa mempelajari tiga kalimat kehidupan, mempelajari tiga kebahagiaan hidup, dan mempelajari tiga jangan dalam hidup.

Nafsu keinginan kita tidak bisa terpuaskan, karena daya reproduksi nafsu keinginan itu terlalu cepat. Sudah punya ini, akan langsung menginginkan itu, akan ketagihan. Kita tidak boleh membiarkan nafsu keinginan kita terus berkembang tanpa henti, harus menjaga diri, jika tidak, terus menuruti keinginan. Kita harus bertanggung jawab pada hukum di dunia. Praktisi Buddhis harus bertanggung jawab atas hukum karma. Praktisi Buddhis harus memahami untuk memperbaiki kebiasaan buruk pada diri sendiri dengan sepenuh hati. Suatu kali ketika Buddha Sakyamuni datang ke dunia, seorang pria miskin mempersembahkan bunga kepada Sang Buddha. Ketika Sang Buddha melihat pemberi bunga mengenakan pakaian compang-camping tetapi memegang karangan bunga yang indah, Beliau bertanya alasan kepadanya. Pemberi bunga berkata, "Sang Buddha ,

Saya tidak berani menipu Anda. Keluarga saya sangat miskin, bahkan karangan bunga ini pun saya pinjam untuk dipersembahkan kepada Anda." Inilah pepatah meminjam bunga untuk dipersembahkan kepada Buddha. Selama seseorang dengan tulus membina pikiran dan menekuni Dharma, meskipun memiliki banyak kekurangan, asalkan menyembah Buddha dengan segenap hati, yang dilihat oleh Buddha bukanlah pakaianmu, melainkan hatimu. Harus menekuni Dharma dengan segenap hati, melafalkan nama Buddha dengan segenap hati. Melafalkan paritta berarti menyetarakan pikiran.

Periode Akhir Dharma, hati orang-orang kacau balau. mereka tidak dapat membedakan antara Buddha dan iblis. Saat ini banyak orang yang sering marah-marah, yang sebenarnya adalah iblis merasuki tubuhnya. Ada seorang lesbian Tionghoa di Canberra ketika di kamar pacar lesbiannya menemukan bahwa ia mempunyai cinta baru. Saat itu dia sangat marah dan berkata, "Keluar dari sini sekarang juga, atau saya akan melompat dari gedung." Pacarnya tidak mau pergi, dia menikam pacarnya tujuh

kali. Anak-anak zaman sekarang tidak memiliki etika, tidak memiliki pendidikan, dan tidak memiliki keyakinan agama. Orang yang tidak memiliki keyakinan agama yang akan melakukan hal-hal yang tidak dapat ditoleransi oleh hukum. Kita praktisi Buddhis tidak berani melakukan hal-hal buruk karena kita tahu neraka itu ada, kita tahu surga itu ada. Kita tahu kalau berbuat jahat akan masuk neraka, kita tidak berani melakukannya. Kita tahu bahwa surga adalah tempat bagi orang-orang baik. Jika kita tidak berbuat baik, maka kita tidak bisa pergi kesana. Oleh karena itu, kita harus mempunyai keyakinan agama, harus belajar lebih banyak tentang ajaran Buddha Dharma, belajar berwelas asih, baru akan memiliki jiwa dan pikiran yang sehat. Orang tua zaman sekarang sering bertengkar dan ribut untuk bercerai, bagaimana mereka mendidik anaknya? Apa yang akan terjadi jika tidak belajar Buddha Dharma? Berapa banyak pecandu narkoba, homoseksual, dan orang sakit jiwa yang sembuh setelah menekuni Buddha Dharma. Jiwa dan pikiran sehat barulah tubuh menjadi sehat. Orang-orang sekarang tidak memiliki jiwa dan pikiran yang sehat sehingga tubuhnya tidak sehat.

Kesehatan yang buruk, itu karena tidak bisa berpikiran terbuka, tidak bisa makan, tidak bisa tidur nyenyak, sehingga menimbulkan gangguan endokrin yang berujung pada munculnya berbagai jenis penyakit. Oleh karena itu, harus berpikiran terbuka. Orang yang bahagia yang dapat menyelamatkan dirinya sendiri. Mempelajari Buddha Dharma dan ajaran Xin Ling Fa Men adalah obat terbaik bagi kita manusia zaman sekarang. Kita manusia harus keluar dari enam alam tumimbal lahir dan terbebas dari kerisauan. Di dunia ini, rintangan ada dimana-mana, harus melihat dengan jelas bahwa segala hal di dunia ini adalah ilusi. Yang kita miliki hari ini tidak dapat dimiliki selamanya, dan yang kita miliki hari ini tidak dapat diperoleh selamanya. Apakah istrimu hari ini akan terus bersamamu selamanya? Apakah anak akan mengikutimu selamanya? Uang yang diperoleh akan habis dipakai... Segalanya tidak dapat diperoleh, hanya dengan melihat melampaui dan berpikir jernih, kita baru dapat benar-benar memahami apa yang seharusnya kita miliki di dunia ini.

Ada seorang diplomat Eropa yang ditempatkan di Afrika. Saat itu Afrika sedang berperang dan bertempur setiap hari, mereka akan segera mengevakuasi konsulat Afrika. Diplomat ini memiliki kepercayaan pada agama Buddha. Dia mengatakan kepada saya: "Ketika perang di Afrika, apakah masih perlu pergi ke neraka untuk melihat neraka? Yang saya lihat di Afrika adalah neraka - neraka di dunia! Membunuh orang, mayat-mayat yang membusuk dan berbau semuanya di atas tanah, tidak ada yang mengurusnya. Ada mayat yang terendam di hulu, dan banyak pengungsi yang meminum air di hilir. Setelah meminumnya, mereka jatuh sakit dan meninggal di dalam air. Banyak orang tahu bahwa air tersebut tidak boleh diminum, sehingga mereka memakan lumpur basah dan meninggal juga beberapa minggu kemudian." Dia berkata, "Kamu tidak melihatnya dengan mata sendiri. Kamu tidak tahu bahwa ada tempat yang begitu menyedihkan di dunia ini. Ini adalah neraka di dunia! Tetapi ada orang yang tidak mau ke Alam Surga malah mau ke Alam Neraka." Salah satu murid saya bertanya kepadanya, "Siapa yang tidak ingin pergi ke Surga malah ingin masuk

Neraka?" Dia berkata: "Salah satu pembantu saya dari Afrika, dan sangat baik kepada kami di rumah, ketika kami mengevakuasi konsulat, saya bertanya kepadanya apakah dia ingin pergi ke Eropa bersama saya. Ketika pembantu mendengar tentang Eropa, dia tampak bahagia. Tetapi kemudian wajahnya langsung menjadi kusam dan dia bertanya apakah dia bisa membawa kelima anaknya bersama. Saya mengatakan kepadanya, 'Tidak mudah bagimu untuk pergi, harus meminta izin, maka tidak mungkin membawa lima anak pergi.' Pembantu asal Afrika itu langsung berkata dengan tegas, 'Saya tidak pergi, saya tidak bisa meninggalkan kelima anak saya' . Saya mengatakan kepadanya, 'perang akan segera datang, kamu tidak akan selamat.' Pembantu itu berkata, 'Saya tidak akan pergi, saya lebih baik mati.' " Dia sangat sedih. Mengapa ada orang yang tidak mau pergi ke tempat yang baik dan bersikeras untuk tinggal di tempat yang mematikan? Murid saya sangat bijaksana dan berkata kepadanya: "Itu tak seberapa, banyak orang yang tidak menekuni Dharma dengan baik, dunia ini begitu menderita dan masih mengatakan bahwa dia tidak

mau pergi ke Alam Sukhavati." Kemudian, saya membantunya untuk merangkumkan, tidak ada yang tidak dapat dia pahami. Jika seorang Bodhisattva tiba-tiba berkata hari ini: "Kamu ikutlah saya pergi, kamu dapat menjalani kehidupan yang baik di surga setiap hari, tanpa rasa khawatir, tetapi keluargamu belum membina diri dengan baik, jadi hanya kamu sendiri yang bisa masuk surga." Maukah kamu pergi? Kalian pasti menjawab "Tidak, karena saya masih mempunyai istri dan anak." Bodhisattva berkata: "Itu adalah Alam Sukhavati, dengan bunga yang tidak pernah layu di segala musim, buah-buahan yang harum sepanjang tahun, dan kehidupan yang tidak akan pernah lenyap. Kenapa kamu tidak pergi?" "Saya tidak mau pergi meninggalkan istri dan anak-anak saya." Bukankah kita manusia sama seperti itu? Kita menderita di dunia ini, tidak punya pilihan yang baik, tidak bisa meninggalkan dunia yang penuh kerisauan, dan menunggu kematian. Oleh karena itu, kita harus mengenali kebenaran, segalanya tidak bisa diperoleh, kita baru bisa terlepas dari lautan penderitaan. Master tidak meminta kalian untuk meninggalkan dunia ini, tetapi

meminta kalian untuk hidup di dunia ini tanpa kerisauan. Semakin hidup semakin baik, ketika akan pergi, kamu tidak akan memiliki kekhawatiran atau halangan dan pergi ke alam surga yang paling kita sukai. Jika kita bisa pergi ke surga, bisa memberkati keluarga kita, bukankah ini adalah menekuni Dharma yang lebih baik?

Praktisi Buddhis harus banyak menjalin jodoh yang baik dan tidak menyakiti siapa pun, harus memiliki hati yang tidak mementingkan diri sendiri, maka akan memiliki segalanya. Jika ingin menguraikan kebencian dengan membenci orang lain, itu selamanya tidak akan berhasil. Hanya dengan menggunakan welas asih baru bisa menguraikan kebencian, ini adalah kebenarannya. Jangan berdebat dengan hukum karma, karena hukum karma tidak pernah salah, juga tidak menyalahkan orang. Apa yang kita terima hari ini adalah sebab yang diri sendiri tabur. Benih sebab apa yang ditabur, buah akibat itulah yang akan dituai. Jika menabur kebaikan hari ini, maka pasti akan mendapat kebaikan. Jika menabur kejahatan hari ini, maka pasti akan mendapat keburukan. Jangan



berdebat dengan hukum karma, juga jangan berdebat dengan takdir. Takdir adalah hakim yang paling adil.

Kita datang ke dunia ini secara kebetulan, dan meninggalkan dunia ini dengan kepastian. Menyesuaikan jodoh namun tidak berubah. Tidak berubah dengan menyesuaikan jodoh. Kita telah datang ke dunia ini, kita harus menyesuaikan jodoh menempuh jalan jodoh yang baik dan mengatasi kekurangan kita sendiri. Dengan begitu, kita dapat berpikiran terbuka, memahami dengan jelas, dan mengerti ke mana kita harus pergi di masa depan, tidak menciptakan kejahatan atau kedendaman. Ini barulah kebahagiaan sejati kita di dunia, karena keselamatan adalah berkah. Yang dibutuhkan di periode akhir Dharma bukanlah kenikmatan atau nafsu keinginan, melainkan keselamatan.

suí yuán bú biàn xīn wú guà ài xià  
随缘不变 心无罣碍 (下)

nián mò ěr běn xuán yì zōng shù dà xíng jiě dá huì lú tái zhǎng kāi shì zhāi yào  
2013 年 墨 尔 本 玄 艺 综 述 大 型 解 答 会 卢 台 长 开 示 摘 要

qián shì wú xiàn de dàn shì wǒ men zhuàn lái de qián shì yǒu  
钱 是 无 限 的 ， 但 是 我 们 赚 来 的 钱 是 有  
xiàn de yù wàng yǒng yuǎn dé bú dào mǎn zú yǐ yǒu xiàn de  
限 的 ， 欲 望 永 远 得 不 到 满 足 。 以 有 限 的  
shēng mìng lái zhuī qiú wú xiàn de qián cái xī wàng yǐ cǐ lái mǎn zú  
生 命 来 追 求 无 限 的 钱 财 ， 希 望 以 此 来 满 足  
zì jǐ wú xiū zhǐ de yù wàng jié guǒ yí bèi zi jiù huì bèi qián cái yù  
自 己 无 休 止 的 欲 望 ， 结 果 一 辈 子 就 会 被 钱 财 欲  
wàng huó huó lèi sǐ wǒ men bù néng bèi yù wàng lèi sǐ wǒ men  
望 活 活 累 死 。 我 们 不 能 被 欲 望 累 死 ， 我 们  
yào zhī zú cháng lè wǒ men jīn tiān huó zhe hái néng zài rén jiān  
要 知 足 常 乐 ， 我 们 今 天 活 着 还 能 在 人 间  
xiǎng shòu yáng guāng kōng qì hé shuǐ zhì wǒ men hái píng ān jiàn  
享 受 阳 光 、 空 气 和 水 质 ， 我 们 还 平 安 健  
kāng méi yǒu shēng ái zhèng zhè shì zuì dà de fú bào wǒ men hái  
康 ， 没 有 生 癌 症 ， 这 是 最 大 的 福 报 ， 我 们 还  
yào zhuī qiú shén me bú yào zhuī qiú le yuè zhuī qiú yuè qióng  
要 追 求 什 么 ， 不 要 追 求 了 。 越 追 求 越 穷 ，  
dé bú dào mǎn zú jiù bú huì jīng cháng kuài lè nǐ men zài zuò de  
得 不 到 满 足 就 不 会 经 常 快 乐 。 你 们 在 座 的 ，  
xiào bù chū lái de rén dōu shì yǒu zhuī qiú de wǒ de lǎo po wǒ de  
笑 不 出 来 的 人 都 是 有 追 求 的 ， 我 的 老 婆 、 我 的

ér zi wǒ de qián yǒng yuǎn dé bú dào mǎn zú suǒ yǐ yǒng  
儿子、我的钱 ..... 永远得不到满足，所以永  
yuǎn xiào bù chū lái xiào de chū lái de rén shì mǎn zú de mǎn zú  
远笑不出来。笑得出来的人是满足的，满足  
de rén shì zuì xìng fú de yí dìng yào zhī zú cháng lè pú sà tí  
的人是最幸福的，一定要知足常乐。菩萨提  
chàng zhī zú shì rén jiān zuì gāo de lǐ niàn  
倡，知足是人间最高的理念。

shàng hǎi yǒu yí gè mǔ qīn gōng suì de hái zi zài xī ní liú  
上海有一个母亲供 21 岁的孩子在悉尼留  
xué yīn wèi yào huā hěn duō qián zhè ge mǔ qīn zài shàng hǎi zuò wǔ  
学，因为要花很多钱，这个母亲在上海做五  
fèn gōng zuò lèi chéng le gān zhǒng dà zhǐ yǒu sì shí wǔ suì jiù  
份工作，累成了肝肿大，只有四十五岁就  
guò shì le jiù shì wèi le gōng tā suì de hái zi dú dà xué zài  
过世了，就是为了供她 21 岁的孩子读大学。在  
mò ěr běn yǒu yí gè yìn ní huá rén xiǎng mǎi fù rén  
墨尔本有一个印尼华人想买 morningtown 富人  
qū de fáng zi tā mǎi le gè xǐ yī diàn měi tiān shuì gè xiǎo  
区的房子，他买了 3 个洗衣店，每天睡 3 个小  
shí lèi de quán shēn chōu jīn dòng mài yìng huà nián jǐn suì  
时，累得全身抽筋，动脉硬化，年仅 39 岁  
jiù qù shì le wǒ men hái yào zhuī shén me qiú shén me rén yào zhī  
就去世了。我们还要追什么求什么？人要知道  
zú bú yào ná shēng mìng qù huàn qián yào pāo qì rén jiān de jiǎ  
足，不要拿生命去换钱；要抛弃人间的假

zhì huì jīn tiān zhàn zhè ge rén pián yi míng tiān zhàn nà ge rén  
智慧，今天占这个人便宜、明天占那个人  
pián yi zhè xiē dōu shì jiǎ zhì huì yào chéng xiàn fó pú sà de zhēn  
便宜，这些都是假智慧；要呈现佛菩萨的真  
zhì huì bù néng jué de zì jǐ hěn yǒu zhì huì qù dòng xiǎo nǎo jīn  
智慧，不能觉得自己很有智慧，去动小脑筋  
piàn rén yīn wèi nǐ piàn wán bié rén yòu pà bié rén bǎ nǐ shí pò  
骗人，因为你骗完别人又怕别人把你识破，  
xīn zhōng huì yǒu guà ài yì zhí huì dān xīn bié rén yào shāng hài nǐ  
心中会有罣碍，一直会担心别人要伤害你，  
xīn zhōng zhěng tiān hài pà jiù huì shēng bìng zhōng guó rén jiǎng  
心中整天害怕，就会生病。中国人讲  
wèi rén bú zuò kuī xīn shì yè bàn qiāo mén xīn bù jīng hěn  
“为人不做亏心事，夜半敲门心不惊。”很  
duō nián jì dà de rén yí bèi zi lǎo lǎo shí shí zuò rén shí shí zài  
多年纪大的人，一辈子老老实实做人、实实在  
zài zuò rén tā men shì hǎo yàng de tā men bú huì kuī shuí xiàn  
在做的人，他们是好样的，他们不会亏谁；现  
zài de nián qīng rén biǎo miàn kè kè qì qì xīn zhōng cún yǒu yīn  
在的年轻人，表面客客气气，心中存有阴  
qì zhěng tiān xiǎng zhe yīn bié rén yí dìng xīn yǒu guà ài xī  
气，整天想着阴别人，一定心有罣碍。希  
wàng dà jiā yòng cí bēi xīn hé chéng xīn dài rén yào yuán liàng bié  
望大家用慈悲心和诚心待人，要原谅别  
rén yí gè rén néng gòu yuán liàng bié rén zì jǐ huì hěn shū fu  
人，一个人能够原谅别人，自己会很舒服；  
bù néng yuán liàng bié rén zì jǐ huì xīn lì jiāo cuì yí dìng yào dé  
不能原谅别人，自己会心力交瘁。一定要得

dào bié rén de bāng zhù yě yào qù bāng zhù bié rén cái néng yǒu  
到别人的帮助，也要去帮助别人，才能有  
zhēn zhèng de zhì huì  
真正的智慧。

yīng gāi dé dào de shì jí xiáng bù gāi dé dào yìng dé dào le jiù  
应该得到的是吉祥，不该得到硬得到了就  
shì bù jí xiáng jǔ gè lì zi hái zi yòng gōng dú shū kǎo shàng dà  
是不吉祥。举个例子，孩子用功读书考上大  
xué jiù shì jí xiáng yǒu de nán de zhǎng de hěn nán kàn kuáng  
学，就是吉祥；有的男的长得很难看，狂  
zhuī piào liang de nǚ de jié hūn hòu méi jǐ nián nǚ de jué de měi  
追漂亮的女的，结婚后没几年，女的觉得每  
gè nán de dōu bǐ zì jǐ de lǎo gōng hǎo kàn jiù hé bié rén hǎo le  
个男的都比自己的老公好看，就和别人好了。  
zhēn zhèng de jí xiáng shì xīn zhōng de jí xiáng wǒ mǎn zú le kāi  
真正的吉祥是心中的吉祥，我满足了、开  
xīn le wǒ méi yǒu shāng hài bié rén ài bié rén ài shì jiè shàng  
心了，我没有伤害别人，爱别人、爱世界上  
suǒ yǒu de rén shì jiè shàng suǒ yǒu de rén dōu huì ài nǐ zhè jiù  
所有的人，世界上所有的人都会爱你，这就  
shì tiān lǐ zhè jiù shì dào lǐ  
是天理，这就是道理。

zài rén jiān yào xué huì chī kuī měi tiān kěn chī kuī de jiù shì jūn  
在人间要学会吃亏，每天肯吃亏的就是君  
zǐ měi tiān xiǎng zhàn rén pián yi de jiù shì xiǎo rén rén zuì zūn  
子，每天想占人便宜的就是小人，人最尊

guì de jiù shì féng kǔ bù yōu yǒu kǔ lái le bù dān yōu xīn zhōng  
贵的就是逢苦不忧，有苦来了，不担忧，心中  
míng bai zhè shì xiāo yè zhàng jiù bú huì nán guò rén jiān de yí qiè  
明白这是消业障，就不会难过。人间的一切  
shùn yì shī yì yào dé shī suí yuán chī diǎn kuī yě wú suǒ wèi  
顺意、失意，要得失随缘，吃点亏也无所谓。  
yí gè rén yí bèi zi chī bú jìn de kuī zhàn bú jìn de pián yi chī  
一个人一辈子吃不尽的亏，占不尽的便宜，吃  
kuī de shí hou xiǎng dào zì jǐ zhàn pián yi de shí hou zhàn pián yi  
亏的时候想到自己占便宜的时候，占便宜  
de shí hou yě bú yào tài kāi xīn yīn wèi mǎ shàng jiù kě néng yào chī  
的时候也不要太开心，因为马上就可能要吃  
kuī le  
亏了。

yí gè rén de shēng mìng yí dìng yào hé bié rén de shēng mìng  
一个人的生命一定要和别人的生命  
lián zài yì qǐ yí gè rén dān kào zì jǐ shì zuò bù chéng shì qing de  
连在一起，一个人单靠自己是做不成事情的，  
zhǐ yǒu hé dà jiā zài yì qǐ kào zhe zhòng shēng de bāng zhù cái  
只有和大家在一起，靠着众生的帮助才  
néng huó de gèng hǎo yào hé bié rén jié yuán duō duì bié rén xiào  
能活得更好。要和别人结缘，多对别人笑  
yí xiào duō yì diǎn cí bēi xīn xué fó rén jiào zhī jiàn jiù shì  
一笑，多一点慈悲心。学佛人叫“知见”，就是  
zhī dào de kàn jiàn de shì wù míng bai rén jiān de dào lǐ zhuǎn fán  
知道的看见的事物，明白人间的道理，转凡

chéng shèng jīn tiān wǒ bù gēn nǐ men zhēng bù hé nǐ men qiǎng  
成 圣，今天我不跟你们争，不和你们抢，

wǒ shì yǒu xiū yǎng de rén yí gè tái wān de jiāo shòu hé nǚ ér qù  
我是有修养的人。一个台湾的教授和女儿去

cài chǎng mǎi dōng xī shāng fàn hěn bú nài fán jiào shòu què yì  
菜市场买东西，商贩很不耐烦，教授却一

zhí xiào xī xī de mǎi wán dōng xī chū lái nǚ ér wèn fù qīn bà  
直笑嘻嘻的，买完东西出来，女儿问父亲“爸

ba nǐ wèi shén me bù jiǎng huà tā duì nǐ zhè me méi lǐ mào  
爸，你为什么不讲话，他对你这么没礼貌，

shèn zhì hái yòng wǔ rǔ de kǒu qì nǐ wèi shén me bù jiǎng huà  
甚至还用侮辱的口气，你为什么不讲话？”

jiào shòu bà ba shuō hái zi tā men méi yǒu jué wù bà ba yǒu  
教授爸爸说：“孩子，他们没有觉悟，爸爸有

jué wù tā men bù dǒng bà ba dǒng a wǒ men rén bù néng duì  
觉悟，他们不懂爸爸懂啊。我们人不能对

bié rén bù hǎo rú guǒ wǒ hé tā zhēng chǎo bà ba bù yě shì méi xiū  
别人不好，如果我和他争吵，爸爸不也是没修

yǎng le ma hé bié rén zhēng chǎo nǐ jiù zì jǐ bǎ zì jǐ de  
养了吗？”和别人争吵，你就自己把自己的

wèi zhì xià fàng le bù hé bié rén zhēng chǎo nǐ de jìng jiè jiù huì  
位置放下了；不和别人争吵，你的境界就会

yuè lái yuè gāo xué fó bìng bú shì hěn nán xué fó jiù yào xiǎng tōng  
越来越高。学佛并不是很难，学佛就要想通

xiǎng míng bai yǒu xiē rén jiù shì wú zhī shén me jiào wú zhī jiù  
想明白，有些人就是无知。什么叫无知？就

shì bù zhī dào fǎn xǐng zì jǐ de yì zhǒng biǎo xiàn yǒng yuǎn bù zhī  
是不知道反省自己的一种表现。永远不知

dào zì jǐ zuò cuò de rén yǒng yuǎn wú zhī yīn wèi bù míng bai cái  
道 自 己 做 错 的 人 永 远 无 知 ， 因 为 不 明 白 才  
yǐ wéi zì jǐ yǒng yuǎn shì duì de  
以 为 自 己 永 远 是 对 的 。

rén shēng méi yǒu rú guǒ zhǐ yǒu hòu guǒ yǔ jié guǒ rén zhī  
人 生 没 有 如 果 ， 只 有 后 果 与 结 果 。 人 之  
suǒ yǐ bú xìng dōu shì bèi zì jǐ dān wu de hěn duō rén de bìng shì  
所 以 不 幸 都 是 被 自 己 耽 误 的 ， 很 多 人 的 病 是  
bèi zì jǐ dān wu de hěn duō rén de pí qi shì bèi zì jǐ dān wu de  
被 自 己 耽 误 的 ， 很 多 人 的 脾 气 是 被 自 己 耽 误 的 ，  
hái yǒu hěn duō rén hūn yīn shī bài shì yīn wèi zì jǐ bù zhēn xī duì  
还 有 很 多 人 婚 姻 失 败 ， 是 因 为 自 己 不 珍 惜 对  
fāng yě shì bèi zì jǐ dān wu le  
方 ， 也 是 被 自 己 耽 误 了 。

rén shēng xué shuō sān jù huà dì yī jù suàn le dì èr jù  
人 生 学 说 三 句 话 ： 第 一 句 ： 算 了 ； 第 二 句 ：  
bú yào jǐn dì sān jù guò de qù de xué huì sān gè kuài lè  
不 要 紧 ； 第 三 句 ： 过 得 去 的 。 学 会 三 个 快 乐 ：  
zhù rén wéi lè zhī zú cháng lè zì dé qí lè wǒ huó zhe wèi  
助 人 为 乐 ； 知 足 常 乐 ； 自 得 其 乐 。 我 活 着 为  
shén me yào wèi bié rén huó zhe wǒ xiǎng kāi xīn jiù kāi xīn xiǎng  
什 么 要 为 别 人 活 着 ？ 我 想 开 心 就 开 心 ， 想  
gàn ma jiù gàn ma zì dé qí lè jiā li bù kāi xīn chū qù gōng  
干 嘛 就 干 嘛 ， 自 得 其 乐 。 家 里 不 开 心 ， 出 去 公  
yuán lǐ zǒu yì quān chàng shǒu gē xiǎng míng bai le jiù kāi xīn  
园 里 走 一 圈 ， 唱 首 歌 ， 想 明 白 了 就 开 心



le xiǎng dào bài fó guān shì yīn pú sà wǒ hěn xìng fú nā mó  
了，想到拜佛“观世音菩萨，我很幸福。南无  
ē mí tuó fó xué huì sān bú yào bú yào ná bié rén de cuò wù  
阿弥陀佛”。学会三不要：不要拿别人的错误  
chéng fá zì jǐ rén jiā zuò cuò le nǐ tì tā shēng qì bú yào ná  
惩罚自己，人家做错了你替他生气；不要拿  
zì jǐ de cuò wù chéng fá zì jǐ zì jǐ zuò cuò le zì jǐ dǎ ěr  
自己的错误惩罚自己，自己做错了，自己打耳  
guāng tiào jiǎo zuì hòu jìn jīng shén bìng yī yuàn bú yào ná zì jǐ  
光跳脚，最后进精神病医院；不要拿自己  
lái chéng fá zì jǐ yǒng yuǎn yào dǒng de zūn zhòng zì jǐ wǒ bú  
来惩罚自己，永远要懂得尊重自己，我不  
huì zuò cuò suǒ yǐ wǒ yě bú huì shàng dàng shòu piàn suǒ yǐ xī  
会做错，所以我也不会上当受骗！所以希  
wàng dà jiā xué shuō rén shēng sān jù huà xué huì rén shēng sān lè  
望大家学说人生三句话，学会人生三乐，  
xué huì rén shēng sān bú yào  
学会人生三不要。

wǒ men de yù wàng méi fǎ dé dào mǎn zú yīn wèi yù wàng de  
我们的欲望没法得到满足，因为欲望的  
fán zhí lì tài kuài yǒu le zhè ge mǎ shàng jiù xiǎng yào nà ge huì  
繁殖力太快，有了这个马上就想要那个，会  
shàng yǐn de bù néng zòng róng zì jǐ de yù wàng wú xiū zhǐ de fā  
上瘾的，不能纵容自己的欲望无休止的发  
zhǎn yào jié shēn zì hào fǒu zé zòng yù rén jiān yào duì fǎ lǜ  
展，要洁身自好，否则纵欲，人间要对法律

fù zé xué fó rén huì duì yīn guǒ fù zé xué fó rén yào dǒng de yí  
负责，学佛人会对因果负责。学佛人要懂得一  
dìng yào yòng xīn hǎo hǎo gǎi zhèng zì jǐ shēn shàng de huài xí guàn  
定要用 心好好改正自己身上的坏习惯。  
yǒu yí cì shì jiā móu ní fó jiàng lín rén jiān yí gè qióng rén gěi fó  
有一次释迦牟尼佛降临人间，一个穷人给佛  
tuó xiàn huā fó tuó kàn dào xiàn huā rén yī shān pò làn què pěng zhe  
陀献花，佛陀看到献花人衣衫破烂却捧着  
yí shù měi lì de xiān huā jiù wèn tā yuán yīn xiàn huā rén shuō  
一束美丽的鲜花，就问他原因，献花人说  
fó tuó wǒ bù gǎn qī piàn nín wǒ jiā lǐ hěn qióng jiù lián zhè  
“佛陀，我不敢欺骗您，我家里很穷，就连这  
shù huā dōu shì wǒ jiè lái xiàn gěi nín de zhè jiù shì jiè huā xiàn  
束花都是我借来献给您的。”这就是借花献  
fó rén zhǐ yào zhēn xīn xiū xīn xué fó jiù suàn shēn shàng yǒu hěn  
佛。人只要真心修心学佛，就算身上有很  
duō quē diǎn zhǐ yào yòng xīn bài fó fó kàn dào de bú shì nǐ de  
多缺点，只要用心拜佛，佛看到的不是你的  
yī fu ér shì nǐ de xīn yòng xīn xué fó yòng xīn niàn fó niàn  
衣服而是你的心。用心学佛、用心念佛，念  
jīng jiù shì niàn xīn  
经就是念心。

mò fǎ shí qī rén xīn sǎn luàn fó mó bù fēn xiàn zài hěn duō  
末法时期人心散乱、佛魔不分。现在很多  
rén dòng bu dòng fā pí qì qí shí jiù shì mó shàng shēn kān péi  
人，动不动发脾气，其实就是魔上身。堪培

lā yǒu yí wèi huá yì nǚ tóng xìng liàn zài tóng xìng liàn nǚ yǒu de  
拉有一位华裔女同性恋，在同性恋女友的  
wò shì zhōng fā xiàn duì fāng yǒu xīn huān dāng shí tā nù huǒ zhōng  
卧室中发现对方有新欢，当时她怒火中  
shāo nǐ mǎ shàng gěi wǒ gǔn chū qù fǒu zé wǒ jiù tiào lóu  
烧，“你马上给我滚出去，否则我就跳楼。”  
nǚ yǒu bù kěn zǒu tā jiù wǎng nǚ yǒu shēn shàng tǒng le qī dāo  
女友不肯走，她就往女友身上捅了七刀。  
xiàn zài de hái zǐ méi yǒu xiū yǎng méi yǒu jiào yǎng méi yǒu xìn  
现在的孩子没有修养、没有教养、没有信  
yǎng méi yǒu xìn yǎng de rén cái huì zuò chū fǎ lǜ bù néng róng  
仰。没有信仰的人，才会做出法律不能容  
rěn de shì qing wǒ men xué fó rén bù gǎn zuò huài shì yīn wèi wǒ  
忍的事情，我们学佛人不敢做坏事，因为我  
men zhī dào yǒu dì yù wǒ men zhī dào yǒu tiān táng wǒ men zhī  
们知道有地狱，我们知道有天堂。我们知  
dào zuò huài shì huì xià dì yù wǒ men bù gǎn zuò wǒ men zhī dào  
道做坏事会下地狱，我们不敢做；我们知道  
tiān táng shì hǎo rén qù de dì fang rú guǒ wǒ men bú zuò hǎo shì jiù  
天堂是好人去的地方，如果我们不做好事就  
shàng bú qù suǒ yǐ yào yǒu xìn yǎng yào duō xué fó xué cí bēi  
上不去。所以要有信仰，要多学佛、学慈悲  
xīn cái huì xīn líng jiàn kāng xiàn zài de fù mǔ qīn zì jǐ dōu zhēng  
心，才会心灵健康。现在的父母亲自己都争  
chǎo bù xiū nào lí hūn zěn yàng lái jiào yù hái zǐ bù xué fó  
吵不休、闹离婚，怎样来教育孩子？不学佛  
zěn me bàn xué fó hòu yǒu duō shǎo xī dú de rén tóng xìng liàn  
怎么办？学佛后有多少吸毒的人、同性恋、

jīng shén bìng dōu hǎo le xīn líng jiàn kāng shēn tǐ cái jiàn kāng  
精神病都好了。心灵健康身体才健康，  
xiànzài de rén xīn líng bú jiàn kāng shēn tǐ cái bú jiàn kāng shēn tǐ  
现在的人心灵不健康身体才不健康。身体  
bù hǎo bú jiù shì yīn wèi xīn lǐ xiǎng bù tōng chī bú xià fàn shuì  
不好，不就是因为心里想不通、吃不下饭、睡  
bù hǎo jiào zào chéng nèi fēn mì hùn luàn cái huì shēng chū gè  
不好觉，造成内分泌混乱，才会生出各  
zhǒng jí bìng suǒ yǐ xīn yào xiǎng de tōng kāi xīn de rén cái néng  
种疾病。所以心要想得通，开心的人才能  
jiù dù zì jǐ xué xí fó fǎ xué xí xīn líng fǎ mén shì wǒ men  
救度自己。学习佛法，学习心灵法门，是我们  
xiàndài rén zuì hǎo de yí jì liáng yào wǒ men rén yào tiào chū liù  
现代人最好的一剂良药。我们人要跳出六  
dào lún huí tuō lí fán nǎo rén jiān dào chù dōu shì zhàng ài yào  
道轮回、脱离烦恼，人间到处都是障碍，要  
kàn qīng rén jiān de yí qiè dōu shì xū wú jīn tiān de yōng yǒu bù  
看清人间的一切都是虚无，今天的拥有不  
néng yǒng yuǎn yōng yǒu wǒ men jīn tiān yōng yǒu de bú shì yǒng  
能永远拥有，我们今天拥有的不是永  
yuǎn néng dé dào de jīn tiān de qī zi néng yǒng yuǎn gēn zhe nǐ  
远能得到的。今天的妻子能永远跟着你  
ma hái zi huì yǒng yuǎn gēn zhe nǐ ma qián cái zhuàn lái yòu yòng  
吗？孩子会永远跟着你吗？钱财赚来又用  
chū qù le suǒ yǒu de yí qiè shì dé bú dào de zhǐ yǒu kàn chuān  
出去了……所有的一切是得不到的，只有看穿、

xiǎng míng bai      cái néng zhēn zhèng dǒng de zài rén jiān yīng gāi yōng  
想 明 白 ， 才 能 真 正 懂 得 在 人 间 应 该 拥  
yǒu shén me  
有 什 么 。

yǒu yí wèi ōu zhōu de wài jiāo guān zhù fēi zhōu      dāng shí fēi  
有 一 位 欧 洲 的 外 交 官 驻 非 洲 ， 当 时 非  
zhōu zhàn luàn      tiān tiān dǎ zhàng      tā men hěn kuài yào cóng fēi zhōu  
洲 战 乱 ， 天 天 打 仗 ， 他 们 很 快 要 从 非 洲  
lǐng shì guǎn chè lí      zhè ge wài jiāo guān xìn fó      tā gào su wǒ shuō :  
领 事 馆 撤 离 。 这 个 外 交 官 信 佛 ， 他 告 诉 我 说 ：  
fēi zhōu zhàn luàn de shí hou      hái yào dào dì yù qù kàn dì yù ma  
“ 非 洲 战 乱 的 时 候 ， 还 要 到 地 狱 去 看 地 狱 吗 ，  
wǒ zài fēi zhōu kàn jiàn de jiù shì dì yù      rén jiān dì yù      shā rén ,  
我 在 非 洲 看 见 的 就 是 地 狱 —— 人 间 地 狱 ！ 杀 人 ，  
mǎn dì shī tǐ fǔ làn fā chòu méi rén shōu      shàng yóu pào zhe shī tǐ ,  
满 地 尸 体 腐 烂 发 臭 没 人 收 ， 上 游 泡 着 尸 体 ，  
xià yóu jiù yǒu hěn duō de nán mín zài hē shuǐ      hē le yòu shēng bìng  
下 游 就 有 很 多 的 难 民 在 喝 水 ， 喝 了 又 生 病  
yòu sǐ zài shuǐ zhōng      hěn duō rén zhī dào zhè shuǐ bù néng hē      jiù  
又 死 在 水 中 ， 很 多 人 知 道 这 水 不 能 喝 ， 就  
chī shī de ní bā      jǐ zhōu hòu yě sǐ le      tā shuō      nǐ méi  
吃 湿 的 泥 巴 ， 几 周 后 也 死 了 。” 他 说 ， “ 你 没  
yǒu qīn yǎn kàn dào      nǐ bù zhī dào rén jiān hái yǒu rú cǐ bēi cǎn de  
有 亲 眼 看 到 ， 你 不 知 道 人 间 还 有 如 此 悲 惨 的  
dì fang      zhè shì rén jiān dì yù      dàn yǒu de rén tiān táng bú qù fēi  
地 方 ， 这 是 人 间 地 狱 ！ 但 有 的 人 天 堂 不 去 非

yào xià dì yù      wǒ de yí gè dì zǐ wèn tā      shuí tiān táng bú qù  
要下地狱。” 我的一个弟子问他 “谁天堂不去

hái xiǎng xià dì yù      tā shuō      wǒ de yí gè fēi zhōu yōng rén  
还想下地狱？” 他说：“我的一个非洲佣人，

zài wǒ men jiā duì wǒ men hěn hǎo      chè lí lǐng shì guǎn de shí hou  
在我们家对我们很好，撤离领事馆的时候，

wǒ wèn tā shì fǒu yuàn yì gēn wǒ dào ōu zhōu qù      yōng rén yì tīng  
我问她是否愿意跟我到欧洲去。佣人一听

dào ōu zhōu miàn lù xǐ sè      dàn jiē xià lái mǎ shàng liǎn chén xià lái ,  
到欧洲面露喜色，但接下来马上脸沉下来，

wèn shì fǒu néng bǎ wǔ gè hái zǐ quán bù dài qù      wǒ gào su tā  
问是否能把五个孩子全部带去，我告诉她，

lián nǐ qù dōu shì hěn bù róng yì de      yào qǐng shì de      gèng bù  
‘连你去都是很不容易的，要请示的，更不

kě néng dài zǒu wǔ gè hái zǐ      zhè ge fēi zhōu nǚ yōng mǎ shàng  
可能带走五个孩子。’ 这个非洲女佣马上

fēi cháng jiān dìng de shuō      wǒ bú qù      wǒ bù néng lí kāi wǒ de wǔ  
非常坚定的说 ‘我不去，我不能离开我的五

gè hái zǐ      wǒ duì tā shuō      mǎ shàng jiù dǎ guò lái le      nǐ huó  
个孩子’。我对她说 ‘马上就打过来了，你活

bù liǎo de      fēi yōng shuō      wǒ bú qù      wǒ qíng yuàn sǐ  
不了的。’ 菲佣说 ‘我不去，我情愿死。’ ”

tā fēi cháng shāng gǎn      yǒu xiē rén wèi shénme hǎo de dì fāng bú qù ,  
他非常伤感，有些人为什么好的地方不去，

fēi yào dāi zài sǐ de dì fāng      wǒ de dì zǐ hěn yǒu zhì huì      jiù duì  
非要待在死的地方？我的弟子很有智慧，就对

tā shuō      nà yǒu shén me      hěn duō rén bù hǎo hǎo xué fó      rén  
他说：“那有什么，很多人不好好学佛，人

jiān zhè me kǔ hái shuō bú yuàn yì qù xī fāng jí lè shì jiè hòu  
间这么苦，还说不愿意去西方极乐世界。”后  
lái wǒ bāng tā zǒng jié le yí xià méi yǒu shén me gǎo bù dǒng de  
来我帮他总结了一下，没有什么搞不懂的，  
rú guǒ jīn tiān yǒu yí wèi pú sà tū rán shuō nǐ gēn wǒ zǒu nǐ  
如果今天有一位菩萨突然说：“你跟我走，你  
kě yǐ zài tiān shàng tiān tiān guò hǎo rì zi wú yōu wú lǜ dàn nǐ  
可以在天上天天过好日子，无忧无虑，但你  
jiā rén méi yǒu xiū hǎo suǒ yǐ zhǐ yǒu nǐ yí gè rén néng shàng  
家人没有修好，所以只有你一个人能上  
tiān qǐng wèn nǐ qù bu qù nǐ men kěn dìng huí dá bú qù  
天。”请问你去不去？你们肯定回答“不去，  
yīn wèi wǒ hái yǒu tài tai hái yǒu hái zi pú sà shuō nà shì  
因为我还有太太、还有孩子。”菩萨说：“那是  
xī fāng jí lè shì jiè a yǒu sì jì bù diào xiè xiān huā zhōng nián  
西方极乐世界啊，有四季不凋谢鲜花，终年  
fāng xiāng zhī guǒ yǒng bú miè dù de shòu mìng nǐ wèi shén me bú  
芳香之果，永不灭度的寿命。你为什么不  
qù diū xià tài tai hé hái zi wǒ jiù shì bú qù wǒ men rén  
去？”“丢下太太和孩子我就是不去。”我们人  
bú jiù shì yí yàng ma zài rén jiān shòu kǔ méi yǒu hǎo de xuǎn zé  
不就是一样吗，在人间受苦，没有好的选择，  
lí bù kāi fán nǎo de rén jiān děng dài zhe sǐ wáng suǒ yǐ yào rèn  
离不开烦恼的人间，等待着死亡。所以要认  
qīng zhēn xiàng yí qiè bù kě dé wǒ men cái néng tuō lí kǔ hǎi  
清真相，一切不可得，我们才能脱离苦海。  
tái zhǎng bú shì ràng nǐ men lí kāi zhè ge shì jiè ér shì ràng nǐ men  
台长不是让你们离开这个世界，而是让你们

huó zài zhè ge shì jiè jiù xiān méi yǒu fán nǎo yuè huó yuè hǎo děng  
活在这个世界就先没有烦恼，越活越好，等  
dào lí kāi de shí hou wú qiān guà wú guà ài dào wǒ men zuì xǐ  
到离开的时候，无牵挂、无罣碍，到我们最喜  
huan de tiān shàng qù rú guǒ wǒ men néng gòu dào tiān shàng  
欢的天上去，如果我们能够到天上，  
néng gòu bǎo yòu zì jǐ de jiā rén zhè bú shì gèng hǎo de xué fó  
能够保佑自己的家人，这不是更好的学佛  
ma  
吗？

xué fó rén yào guǎng jié shàn yuán bú yào qù shāng hài rèn hé  
学佛人要广结善缘，不要去伤害任何  
yí gè rén yào yōng yǒu yì kē wú sī de xīn jiù yōng yǒu le yí  
一个人，要拥有一颗无私的心，就拥有了  
qiè xiǎng yào yòng chóu hèn bié rén lái huà jiě chóu hèn shì yǒng  
切。想要用仇恨别人来化解仇恨，是永  
yuǎn zuò bú dào de zhǐ yǒu yòng cí bēi cái néng huà jiě chóu hèn  
远做不到的，只有用慈悲才能化解仇恨，  
zhè shì zhēn lǐ bú yào qù hé yīn guǒ zhēng chǎo yīn wèi yīn guǒ  
这是真理。不要去和因果争吵，因为因果  
cóng lái bú fù rén yě bú wù rén jīn tiān suǒ shòu de jiù shì zì jǐ  
从来不负人，也不误人。今天所受的就是自己  
zhòng de yīn zhòng shén me zhǒng zi jiù huì chū shén me guǒ jīn  
种的因，种什么种子就会出什么果，今  
tiān zhòng xià shàn yí dìng huì dé dào shàn jīn tiān zhòng xià è yí  
天种下善一定会得到善，今天种下恶一



dìng huì dé dào è bú yào yǔ yīn guǒ zhēng lùn yě bú yào yǔ  
定会得到恶。不要与因果争论，也不要与  
mìng yùn zhēng lùn mìng yùn shì zuì gōng píng de shěn pàn guān  
命运争论，命运是最公平的审判官。

wǒ men lái dào rén jiān shì ǒu rán de lí kāi rén jiān shì bì rán  
我们来到人间是偶然的，离开人间是必然  
de suí yuán bú biàn bú biàn suí yuán wǒ men yǐ jīng lái dào rén  
的。随缘不变，不变随缘，我们已经来到人  
jiān suí yuán zǒu shàn yuán zhī lù kè fú zì jǐ de máo bìng quē  
间，随缘走善缘之路，克服自己的毛病缺  
diǎn zhè yàng wǒ men cái néng xiǎng de tōng xiǎng de míng bai  
点，这样我们才能想得通、想得明白，  
dǒng de yǐ hòu wǎng nǎ li qù bú zào è bú zào yuān zhè cái  
懂得以后往哪里去，不造恶、不造冤，这才  
shì wǒ men zài rén jiān zhēn zhèng de xìng fú yīn wèi píng ān jiù shì  
是我们在人间真正的幸福，因为平安就是  
fú mò fǎ shí qī xū yào de bú shì xiǎng shòu bú shì yù wàng xū  
福，末法时期需要的不是享受，不是欲望，需  
yào de shì píng ān  
要的是平安。